



かみよし

豊岡市立神美小学校・幼稚園

児童数116名 園児数7名 計123名

有意義な夏休みを!!

70日間の1学期が本日終了しました。この4月以来、子どもの健やかな成長を支え、本校園の教育に対しましてご理解とご協力を賜りありがとうございました。今日子どもに手渡しました通知表を参考にいただき、さらによりよく伸び、励ましの材料にさせていただきたいと思います。

明日から始まる39日間の夏休みを有意義なものにさせていただきたいと思います。「雨だれ石をうがつ」ということわざがあります。小さな力でも根気よく努力をすれば、いつかは大きな結果が得られるということを表しています。家の手伝いを決めて続ける、1日1回は読書の時間をとる、起きる時刻を決めて規則正しい生活を続ける、漢字練習を毎日行うなど、何か続けられるものを見つけて、この夏休み中に続けていくことで必ず得るものがあると思います。それを2学期からの学校生活に生かしていければと思います。

子どもが楽しみにしている夏休みですが、この時期には、海や川での事故、交通事故、熱中症なども日本各地で発生しています。小学校・幼稚園でも、学習面や生活面、安全面等において指導はしておりますが、地域の皆様には、地区行事や農作業等で子どもを見かけられたときに一声かけていただきますとより一層安全で安心して子ども達は地域で過ごすことができます。充実した夏休みが過ごせますよう、お力添えをいただきたいと思います。どうぞよろしくお願いいたします。

自然学校 がんばりました

コロナ禍のため、6月20日（月）～24日（金）の2泊5日で自然学校を実施しました。学習の場を教室から豊かな自然の中へ移し、児童が人や自然、地域社会と触れ合い、理解を深めるなど、「生きる力」を育成することを目的としています。体験活動を通して、非認知能力（やり抜く力・自制心・協働性）を高めることにも繋がります。5年生にとっては、普段の学びの場ではないことや親元を離れて過ごすこと等、初めての経験がたくさんありました。もしかすると1人ではやりきれなかったかもしれません。同じ思いの仲間が



いたことや先生の支えがあったからこそやり抜くことができたのではないのでしょうか。

豊岡杞柳細工体験

4年生が、国の伝統的工芸品である「豊岡杞柳細工」に使われる「コリヤナギ」と「籐」を用いたかご編み体験をしました。歴史を学び、いくつもの作品を前に、本物に出会う感動体験になりました。



七夕集会

七夕にちなんで、6年生が彦星と織り姫の伝説を寸劇にして全校生に紹介してくれました。その後、準備しておいた願いを込めた短冊や飾りを笹に結び、素敵な七夕飾りができました。

幼稚園でも、七夕の絵本の読み聞かせや夏野菜クイズで楽しみました。



環境体験事業

7月5日（火）に3年生は、校区を流れる穴見川の生き物調査を通して、生き物の多様性を感じ、環境を大切にすることを目的に第2回環境体験事業を行いました。コウノトリ市民研究所から講師をお招きして、保護者も応援に駆けつけてくださった方があり、充実した体験となりました。諸注意の後、川に入り生き物調査をしました。たも網を川下に構えて、足で刺激をしながら石の裏側や水草に隠れている生き物を誘き出す方法で捕獲していきました。今回の調査では、魚類は9種類、その他昆虫や貝類など6種類の生き物を観察することができました。1度海に出て川に戻ってきた魚やホタルの幼虫の餌となるカワニナなど、身近な川に多様な生き物がいることに子どもたちは目を輝かせていました。自分たちができる自然を守る活動に繋がってくれるものと思います。



<今後の予定>

- 7月21日（木）夏期休業日（～8月27日（土））
- 24日（日）学年PTA活動（6年生）
- 8月 1日（月）稚児行列（幼稚園年長児）
- 11日（木）山の日
- 12日（金）学校閉庁日（～15日）
- 28日（日）豊岡市市民総参加訓練
- 29日（月）2学期始業式
- 9月17日（土）運動会

※変更になる場合があります。ご了承ください。